
Enquete centrale photovoltaique de Juillé à Saulgé

Ayant prix connaissance du dossier de mise à l'enquête je me permets de donner 
mon avis : FAVORABLE puisqu'il s'inscrit dans la politique des énergies 
renouvelables et que le soleil est une ressource inépuisable ce qui n'est pas le
cas de toutes les énergies par les temps qui courts.
De plus il participe  modestement à l'indépendance energétique de la France
et accessoirement ne lèse pas l'agriculteur qui accepte cette implantation et 
permet le paturage de ses ovins.
Je suis toujours surprise que ce type d'implantation necessite des dossiers 
aussi volumineux dès lors qu'un consensus est trouvé entre propriétaires, 
riverains immédiats et agriculteurs....


